

LE PAQUET MYSTÈRE

Aujourd'hui je suis allé chercher mon petit journal, comme tous les matins, dans la boîte aux lettres. Je m'appelle Amir et je suis nouveau dans le village donc je n'ai pas encore tout compris au système de la poste locale. Là où je demeurais auparavant, il s'agissait d'une boîte aux lettres, mais ici il n'y en a pas et les facteurs sont des cigognes. Vous l'avez probablement deviné, je demeure dans un charmant petit village alsacien avec ses jolies maisons à colombages.

Ce matin-là, les cigognes ne m'ont pas livré de journal mais un paquet, étrangement sans nom du destinataire. Ce dernier était blanc, sans aucune étiquette. Comme l'ancien propriétaire est parti en laissant quelques livres d'histoire dans la bibliothèque, j'ai cherché dans celle-ci si, par le plus grand des hasards, je ne trouvais pas une réponse à mes questions. Au bout de quelques minutes, j'ai trouvé un livre qui s'appelait Le Paquet Blanc. Je me suis confortablement installé sur le canapé, j'ai calé un énorme coussin dans mon dos et j'ai commencé à le lire. Le livre regroupait quelques vieux contes et autres légendes et l'une d'elles narrait une histoire à propos de ce genre de paquet. Il s'agissait vraisemblablement d'un paquet d'amour. Intrigué, j'ai décidé de l'ouvrir et dedans il y avait un petit mot sur lequel était écrit en jolies lettres à l'encre violette « je t'aime ». Il y avait également des pétales de roses séchées. De plus en plus surpris, j'ai cherché qui aurait pu m'envoyer une telle déclaration. Mon smartphone en main, j'appelai alors les amis, la famille, mais personne n'était au courant de rien. Je suis retourné voir dans la boîte si je n'avais pas manqué un indice et sous un pétale se cachait un petit bout de papier blanc. Sur ce qui n'était pas loin de ressembler à un confetti était écrit : « de Chloé » ! Fin du mystère ? Que nenni ! Aucun de mes contacts ne s'appelle Chloé.

Choisissant de faire le point sur cette nébuleuse affaire, je suis allé au parc du village pour me reconcentrer sur ce paquet mystère. C'est dans ce lieu pour le moins bucolique que j'ai rencontré une fille, si belle, que j'ai pensé qu'il s'agissait de Chloé. Je me suis approché sans dire un mot et elle m'a dit : « Non je suis occupée ! » Je n'ai pas osé insister car je ne la connaissais pas. J'ai attendu un peu et elle est venue me dire « Désolée, tu veux quoi ? » Je suis tombé amoureux d'elle instantanément et il me fallut donc quelques instants avant de répondre, car je voulais absolument savoir si elle s'appelait Chloé.

- Non, moi c'est Esméranda. Et toi ?

- Moi, c'est Amir.

- Ouah, j'adore ce prénom ! Cela te dit de passer chez moi ?

- Oui, si ça ne te dérange pas.

On est partis tous les deux chez elle, on a bu une citronnade, tout était normal. Mais tout à coup, elle se métamorphose en cigogne. Je hurle tant de peur que de surprise.

- Oups désolée ! J'ai un colis à livrer. Reste ici, je reviendrai te raconter comment cela s'est passé.

Elle, cette jeune fille ou cette cigogne, je ne sais plus, est partie livrer son colis et en revenant elle m'explique que, quand tu es postier, tu as le don de te changer en cigogne quand un colis doit être livré. C'est étrange, mais c'est comme cela que cela fonctionne. J'espère pour elle que ce n'est pas douloureux. Je lui ai demandé pourquoi les colis n'ont pas d'étiquette et elle m'a répondu que les cigognes reçoivent cette information de l'expéditeur. Je lui explique alors que j'ai reçu un colis avec un papier et que dessus il y avait marqué Chloé. Elle m'explique que La Compagnie a de nouveaux stagiaires et qu'ils font un peu n'importe quoi. Elle m'a dit aussi que de toute façon elle allait démissionner pour partir dans une ville qui s'appelle New-York.

Là-bas c'est encore une autre manière pour expédier les lettres ou les colis : ce sont des oiseaux et des humains qui collaborent ensemble. Les oiseaux s'occupent des courriers et les humains des colis. Elle a aussi dit que les meilleurs oiseaux facteurs se voyaient offrir tout ce qu'ils désiraient. Pour elle, c'est une opportunité en or. Elle m'a proposé de l'accompagner et de découvrir Big Apple. J'avais toute la nuit pour y réfléchir et lui donner réponse le lendemain.

Le lendemain matin Esméranda a frappé porte et m'a dit « Alors, alors ? » Je lui ai répondu « D'accord je viens avec toi, mais je veux devenir un oiseau postier car je t'avoue que je t'aime et je veux te suivre partout ». Et là elle m'a dit « Alors fais tes bagages, on part ce soir, j'ai un vol à 22 heures ». Le soir on est partis à l'aéroport, on a décollé à 21 heures à Paris.

Mais ce que je ne vous dis pas c'est qu'avant de prendre l'avion, nous avons pris le temps de visiter Paris et de nous rendre à la Tour Eiffel. C'est au pied de cette tour majestueuse que je l'ai demandée en mariage et elle m'a tout de suite dit oui. On a accroché un cadenas en forme de cœur sur le garde-corps du Pont des Arts.

Arrivés à New-York, je suis devenu un oiseau postier et j'étais dans la meilleure équipe. Esméranda est devenue quant à elle « meilleur oiseau du monde » et elle a obtenu tout ce qu'elle voulait. On s'est marié et on a emménagé dans une villa. On a eu des enfants : Charlotte, Tom

et Léna. Tom est devenu président des États-Unis, Charlotte est devenue meilleure chirurgienne du monde et elle a ouvert son propre hôpital qui est très réputé. Léna a fait les jeux Olympiques en tant que gymnaste, elle a gagné plusieurs concours d'écriture et maintenant elle écrit des livres sur les enfants et aussi des guides pour les jeunes parents.

Qui aurait pu croire qu'un simple paquet aurait pu créer une famille complète.